L'actu musicale en primaire

Nouveau cette année en primaire : une chorale ouverte aux CM avec un 1er rendez-vous la veille des vacances de Noël

Le concert de Noël des CM a été très réussi. Nous n'y avons pas intégré de chants de Noëls traditionnels mais beaucoup de répertoire invitant à accueillir la différence, à se mettre en projet ensemble, à s'émerveiller d'être un enfant à éprouver du plaisir à se parler gentiment etc ... Les différentes communautés présentes parmi les parents y ont trouvé satisfaction.

Un autre rendez-vous musical aura lieu dans l'année pour la plus grande joie des enfants.